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F I T A B 

ASSOCIAZIONE DI PROMOZIONE SOCIALE 

Via Aldighieri, 10 - Ferrara 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 28 del mese di settembre alle ore 9:30 a Lido di Camaiore, 

presso l’hotel Dune si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Associazione, premesso che: 

- Il Consiglio è stato regolarmente convocato; 

- sono presenti tutti i Consiglieri ad eccezione del consigliere Pizzati che arriva alle 10:30; 

tutto ciò premesso prende la parola il Presidente che dichiara validamente costituito il Consiglio ed atto 

a deliberare sul seguente: 

 

Ordine del giorno 
 

1. Preventivo centralino telefonico 

2. Richiesta compenso Giudice Unico 

3. Compenso Revisore dei conti Fazzini 

4. Uniformità contributi per apertura nuove associazioni e contributo a tutte le associazioni 

5. Disaffiliazione Associazione Civita-PSE 

6. Richiesta apertura associazione Umbria 

7. Varie ed eventuali. 

 

Viene chiamato a fungere da segretario il signor Roberto Iachini il quale accetta. 

 

Punto 1: Preventivo centralino telefonico 

Dopo i convenevoli di rito del Presidente, prende la parola il Segretario Iachini che espone ai colleghi 

l’esigenza di sostituire l’attuale centralino telefonico, presente in segreteria, con un apparato più 

efficiente, che consentirà anche un risparmio economico eliminando una linea telefonica. 

Il Consiglio Direttivo, esaminato il preventivo, all’unanimità approva. 

 

Punto 2: Richiesta compenso Giudice Unico 

Il Presidente, a seguito della richiesta del giudice Unico di un compenso per il servizio che svolge, 

chiede il parere dei colleghi. Il Consiglio Direttivo decide di sentire il Giudice Unico al fine di trovare 

un comune accordo. 

 

Punto 3: Compenso Revisore dei conti Dott. Fazzini 

Il Presidente Lazzareschi porta a conoscenza della richiesta avanzata dal Presidente del Collegio dei 

Revisori contabili, iscritto all’albo dei revisori, di un compenso per il lavoro svolto. Tale compenso 

viene richiesto dopo che le nuove regole dell’albo, diventate più stringenti, ne impongono il compenso. 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità, in sintonia con l’interessato, decide di erogare un compenso pari a 

€ 3000,00 annui. 

 

Punto 4: Uniformità contributi per apertura nuove associazioni e contributo a tutte le 

associazioni 

Il Consiglio Direttivo prende in esame l’ipotesi di erogare contributi per l’apertura di nuove 

associazioni e per l’acquisizione di associazioni appartenenti ad altre organizzazioni. 
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A tal proposito il C.D. stabilisce che nell’erogare contributi venga rispettato un criterio di equità per le 

nuove associazioni e un criterio che tenga conto del numero dei tesserati per le associazioni acquisite. 

Il Presidente propone ai colleghi di erogare un contributo a tutte le associate per la stagione 2020. Il 

C.D. si dichiara a favore e, dopo aver preso visione del prossimo rendiconto economico-finanziario (al 

31/12/2019), ne stabilirà i modi e i criteri. 

 

Punto 5: Disaffiliazione Associazione Civita-PSE 

Il Segretario Iachini rende noto al Consiglio la situazione economico-finanziaria dell’associazione 

Civita-PSE nei confronti della Fitab. 

Il Consiglio Direttivo, preso atto delle inadempienze amministrative dei responsabili della suddetta 

associazione, decide di disaffiliare l’APS Burraco Civita-PSE, con effetto immediato. 

 

Punto 6: Richiesta apertura associazione Umbria 

Il Consiglio Direttivo, preso atto dell’ennesima richiesta pervenuta per l’apertura di una nuova 

associazione in Umbria, chiede che a tal proposito venga richiesto il parere scritto di ogni singolo 

presidente delle attuali associazioni presenti in tale regione. 

La Segreteria fornirà al Responsabile regionale Sig. Cresta Marco un modulo da sottoporre alla firma 

delle associazioni Umbre. In tale modulo dovrà essere specificato che l’apertura della nuova 

associazione dovrà rispettare una distanza chilometrica di almeno 20 km dalle associazioni esistenti. 

 

Punto 7: Varie ed eventuali 

Calendario stages ed esami 

Il Consiglio Direttivo stabilisce le date e le sedi per gli stages ed esami stagione 2020: 

01 febbraio 2020  Viareggio 

15 febbraio 2020  Rimini 

28 marzo 2020     Bardolino 

………… 2020    Umbria (in attesa di stabilire data e sede) 

23 maggio 2020   Siracusa 

…………. 2020   Sardegna (in attesa di stabilire data e sede) 
 

Lettera APS La Pinella Firenze 

Il Presidente, da lettura della richiesta pervenuta a mezzo lettera dalla Presidente dell’aps La Pinella e, 

sentito il parere dei Consiglieri, incarica il Segretario a formulare una risposta personale da indirizzare 

all’interessato. 
 

Montepremi tornei nazionali 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità suggerisce di inviare una circolare rivolta a tutte le associazioni, 

ricordando ad esse quanto previsto all’art. 30 “Montepremi” del Regolamento Tornei ed Atleti. 

Gli organizzatori di un torneo Nazionale dovranno sempre e comunque garantire un Montepremi 

minimo di € 4000,00 lordi. In mancanza non potrà essere richiesto l’aiuto della Fitab. 
 

Contributo richiesto da Burraco TC Mestre 

Il Presidente porta a conoscenza il C.D. della richiesta di un contributo pervenuta dalla Presidente 

dell’aps Burraco TC Mestre in occasione del loro passato torneo nazionale. Il Consiglio Direttivo, fatte 

le opportune valutazioni, esprime un parere negativo, motivando come tale richiesta venga a creare un 

precedente difficilmente negabile ad altri. 
 

Privacy 

Il Segretario Iachini rende nota la richiesta di numerosi tesserati di rendere visibile a tutti sull’App 

Fitab i partecipanti di ogni singolo torneo. Il Segretario fa notare ai colleghi come tale modifica possa 

entrare in contrasto con la norma sulla privacy. 

Dopo aver sentito il parere di un legale, che consiglia di intervenire con opportune comunicazioni 

rivolte ai partecipanti ai tornei, il C.D. decide di apportate la dovuta modifica. 
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Organizzazioni che non applicano la ritenuta d’acconto 

Su segnalazioni pervenute da alcune regioni, ed in particolar modo dalla Sicilia, il Consiglio Direttivo 

prende atto dell’urgenza di intervenire sul comportamento scorretto assunto da alcune associazioni 

appartenenti ad enti di promozione sociale nazionali, poichè esse eludono la norma che obbliga alla 

ritenuta fiscale sui premi erogati. 

A tal proposito il Presidente Lazzareschi, dopo aver sentito il Presidente dell’AICS, chiede alla 

Segreteria di prendere un appuntamento presso la sede nazionale del nostro Ente di promozione. 
 

 

Sedi finali Coppa Campioni e Coppa Italia 2020 

Il Consiglio Direttivo si riserva di valutare nel prossimo Consiglio le sedi per le finali della Coppa 

Campioni e Coppa Italia 2020. 

 

 

Alle ore 12:45 non avendo altro da aggiungere viene tolta la seduta del Consiglio Direttivo previa 

redazione, lettura e sottoscrizione del presente verbale. 

   IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO 

        Prof. Vittorio Lazzareschi       Roberto Iachini 


